

水さんこう校にいきました。まずは、ふねにのりました。ふねにのって、ふねがうごきだしたら森からやせいのくまが出てきました。それで、なぜかくまが手をふったからびっくりしました。やせいのくまが出るとはおもっていなかったからとてもびっくりしました。あとから、本ものじゃなくてにせもののくまだとわかったからよかったです。

ふねにのるまえの日に、おとうさんが、

「かいじょうほあんちょうのところから手をふるよー。」

と、いつていたので、ちかくにきたらたくさん手をふりました。でも、見えませんでした。それから、あかいはしの下をとおって、おくのいきどまりまでいきました。ちかくの小学校の人が手をふっていました。そこでUターンしました。かえりは、ちょうどフェリーが入ってきたから、みんなで、

「フェリーおきー。」

「ふねー。」

とよんだら、

「プーーーーーン。」

となりました。うれしくてなんかいもよびました。

フェリーおきとみこしまがならんでいるからかけっこしているみたいでした。それからかいじょうほあんちょうのまえをとおると、さいしよは見えなかったけど、みんなで、

「おとうさーん。」

とよんでいたら、手をふっているのが見えました。おとうさんにきこえるようになんかいもよびました。おとうさんが見られてよかったです。

水さんこう校にもどったら、さっきいたくまさんは、もう山にもどっていました。

ふねからおりたらかんづめをつくりました。ハンドルみたいなものがついているきかいがあって、なにかなーとおもっていたらかんづめのふたをしめるきかいでした。ぼくだけみんなよりきかいをまわす力がつよくて、とてもはやかったからブイーンとすぐにおわりました。みこしまは、ぼくがそうぞうしていたふねとはぜんぜんちがっていて二かいまであったからびっくりしました。二かいはテーブルといすがありました。一かいは、テーブルやソファ、うんでんせきもありました。そのとなりにはひみつのへやもありました。ぼくはほとんど二かいにいました。かぜがともきもちよかったです。

みこしまにのって、くまさんにあえて、かんづめもつくってとつてもたのしかったです。また、くまさんにあいたいです。